



1er au badminton lors de la compétition du 5 janvier 2022

publié le 07/01/2022

L'équipe du collège A. CAMUS composée des élèves de 4ème : Mallaury Allard, Alice Caillé, Olivier Touré Fall et Basile Surlève a terminé à la 1ère place lors de la compétition de badminton du mercredi 5 janvier dernier.

Une belle entrée en matière pour ce début de 2022 !

Félicitation à eux !

L'équipe est qualifiée pour la phase suivante (inter-district nord) si les conditions sanitaires le permettent...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.